

埼玉・名門コースの名物ホールに挑戦!

## 『ドラコン』『ニアピン』チャレンジコンペ!!





ハッピーゴルフスタッフ  
田中あすかがお届けします!

2014年6月5日(木) 飯能ゴルフクラブ  
2014年6月6日(金) 日高カントリークラブ

梅雨入りしたばかりの6月上旬に、ハッピーゴルフでは埼玉県の名門コースで2日間のイベントを開催しましたので、その様子をご紹介します。

**1** 日目の6月5日(木)  
**飯能ゴルフクラブ**は、天気予報では1日雨で、スタート時にも小雨が降っていましたが、スタート後には雨も止み、参加された皆さんも「これくらいの天気が最高だね！」と、気持ちよさそうにプレーしていらっしゃいました。

飯能ゴルフクラブでは、広いフェアウェイが続きスケール感のあるパー5の17番ホールで「ドラコンチャレンジ」があり、飛距離に自信のある皆さんは張り切っていました。

**2** 日目の6月6日(金)  
**は終日大雨の中「日高カントリークラブ」でミニコンペ**を開催しました。朝から本格的な雨だったので「もしかしたらお休みされる方もいるのではないか」という思いもありましたが、皆さん予定通りゴルフ場に来て頂き安心しました。

日高カントリークラブでは、ニアピン賞をご用意していたのですが、悪天候ということもあり、残念ながらどなたも獲得することができませんでした。ニアピンチャレンジホールに設定していた池越えの美しいショートホールの東コース2番ホールは、松林・池・白いバンカーが美しい「絵になるホール」なので、参加された皆さんには景観を楽しんで頂きました。

とても残念でした。

۷

レー後の懇親会は、表彰式やゴルフ場のグリ

トの賞品は、ハッピーゴルフ事務局がある名古屋の名物をご用意しており、「名古屋つて何か美味しいものあった?」などの冗談が飛び交い、皆さん和やかな雰囲気で過ごされていました。

同じ組の方同士で、連絡先を交換していたりする様子もあり、このように参加者の皆さんのが親睦を深めていることも私はとても嬉しかったです。

## 飯能GCコンペの 参加者の方の感想

●しつかりとしたゲームをすれば、スクアの出るとしてもフェアなゴルフコースでした。雨予報でしたが、ホールアウトまで降らずラッキーでした。

## 日高CCコンペの 参加者の方の感想

残念でしたが、このような機会があり本当に嬉しく思っています。また、晴れた日にプレーしたいです。



- 約20年ぶりに飯能GCでプレーしました。当時を思い出として、とても懐かしい気持ちで1Hまわれました。ご一緒したメンバーも良い人達ばかりで楽しい1日でした。

● 大雨にもかかわらず、グリーングリーンには水溜りもできず、速さもありさすがでした！

● 日高CCでプレーできる機会がなかなかなく、ようやくプレーできました。天気だけが

●田高じでプレーできる機会がなかなかなく、ようやくプレーできました。天気だけが